

Club  
La Nueva España en las Cuencas

## Ramón Piñeiro: "Este libro es la memoria de nuestros abuelos"

El escritor presentó en Mieres su obra "Luchadores del ocaso", que repasa la historia de guerrilleros antifranquistas

Mieres del Camino,  
José Ángel GAYOL

"El contenido de este libro no se refiere a exóticos palacios ni remotos desiertos sino a ustedes mismos, a conocidos suyos. Es la memoria de nuestros abuelos". Con estas palabras presentó el escritor Ramón García Piñeiro su último libro, "Luchadores del ocaso". Se trata de una obra que repasa la vida de guerrilleros antifranquistas. El acto tuvo lugar en la Casa de Cultura de Mieres y estuvo organizado por la Asociación Amigos de Mieres e incluido en el programa del Club LA NUEVA ESPAÑA en las Cuencas.

Piñeiro inició su intervención explicando que "en Mieres, uno de los principales huidos fue Arístides Llana Jove, hijo de Manuel Llana, y que utilizó el sobrenombre de 'Zola'". "Fue de los primeros en impulsar la organización de los huidos: el Comité de Milicias Antifascistas. En torno al año 44 o 46, cuando los socialistas se organizan en Mieres, tuvo unas relaciones ambivalentes con ellos en las que prevalecieron los enfrentamientos, en particular con dos dirigentes locales; Eduardo Álvarez Martínez, 'Mallaón', y José Antonio Martínez Fernández, 'Meana'", añadió. Los enfrentamientos, según explicó, se debían a que "querían que los huidos no perpetraran actos violentos porque las redadas desencadenadas para detener a los actores de estas acciones casi siempre repercutían en la organización clandestina".

Esta y otras muchas historias, además de biografías de guerrilleros, se recogen ahora en el libro "Luchadores del ocaso". A la presentación de la obra también acu-



José Ángel Gayol, Juan Cigarría, Ramón Piñeiro y Alberto Vázquez, en el acto de presentación. | J. R. SILVEIRA

dió Alberto Vázquez García, en nombre de la entidad organizadora; y Juan Cigarría, responsable de la Federación Asturiana Memoria y República.

Vázquez destacó que la tradicional sensibilidad de "Amigos de Mieres" con el respeto por la me-

moria motivó la presentación de la obra de Piñeiro. Para Cigarría, "es una obligación, como demócratas antifranquistas y antifascistas, colaborar con la edición de libros de este tipo. Durante el franquismo se realizó el exterminio de la memoria".



Veteranos del Figaredo, ayer, en el viejo campo. | J. R. SILVEIRA

## Un campo de fútbol con la hierba muy alta

Antiguos jugadores del Figaredo reclaman el arreglo del viejo terreno de juego de Avarero, ahora lleno de maleza

Cabañaquinta (Aller),  
David MONTANÉS

El Club Deportivo Figaredo se fundó en 1933 y miles de jóvenes del concejo han vestido su camiseta. Por ejemplo, el actual alcalde de Mieres, Aníbal Vázquez, jugó como portero en la entidad. Desde hace un tiempo el Figaredo no dispone de terreno de juego. Los equipos se ven obligados a entrenar y competir en las instalaciones de hierba sintética de Turón. Un grupo de veteranos del club se reunió ayer en el viejo campo de Avarero para pedir su recuperación.

"Es una pena que la instalación se encuentre tan deteriorada y sería necesario que el Ayuntamiento abordase el arreglo de campo", señaló José Luis Rodríguez, uno de los ex jugadores de la entidad que ayer pisó lo que debería ser un terreno de juego. El abandono del equipamiento ha provocado que la maleza se haya apoderado de toda la superficie. Apenas se distinguen las viejas porterías en los extremos de la parcela. "Son más de 80 los chavales

que tiene el club en sus categorías inferiores y que se ven obligados a desplazarse a Turón cuando perfectamente podría jugar en este campo", recordaron ayer los antiguos jugadores. Y añadieron: "No pedimos nada especial, simplemente que se acondicione el terreno para que los niños puedan jugar aquí".

El club juega en el Fernández Felgueroso de Turón desde hace ya cinco años. Un cambio necesario, ya que el campo de arena de Figaredo se quedó impracticable. «Esperemos que la administración acabe de cumplir lo prometido. Somos conscientes de que estamos en un momento económico muy delicado, pero nos vendría muy bien recuperar esta instalación», señalan los exjugadores.

En su momento el Ayuntamiento de Mieres valoró la posibilidad de colocar un césped de hierba sintética en el campo. Esta posibilidad parece ya totalmente descartada por su alto coste. Hace tres años se gastaron 30.000 euros en un cierre metálico para las instalaciones.

## Anuncios por palabras edición de Cuencas

Precio por palabra: semana 0,23; domingos, 0,29 - Mayúsculas semana, 0,29; domingo, 0,36 - Negritas semana, 0,33; domingo, 0,39, más IVA (mínimo 10 palabras)

8

COMPRA-VENTA  
DE INMUEBLES  
PISOS

MIERES, véndese excelente ático, 135 metros, terraza, Manuel Llana. 619307060.

26

VENTA  
DE NEGOCIOS

SIDRERIA La Felguera, alquiler o vengo, terraza cubierta, céntrica, en funcionamiento. 647545990.

ANUNCIOS  
POR PALABRAS  
La Nueva España  
COMPRUEBE SU  
EFICACIA



## Más árboles y menos basura en Pajares

La Fundación EDP, en colaboración con el FAPAS (Fondo para la Protección de Animales Salvajes), plantará en el entorno de la estación de Valgrande-Pajares cerca de 2.000 árboles. La fundación explicó ayer su proyecto durante una jornada verde en la que participaron usuarios, jóvenes y veteranos, de la estación. El encuentro incluyó una recogida de basura, que finalizó tras retirar 200 kilos de desechos. En la imagen aparecen participantes en la actividad.